



TDVİSAM
Kütüphanesi Arşivi
No 2E.1305

Monsieur Ziyad Ebuzziya
P. K. 440
Sirkeçi İstaubul
Turquie

Automobile Bachueland. 1212 6^e Le

S

Genève, le 1^{er} Avril / 84

Chers amis.

Merci pour ta lettre, mais où je suis ébranlée c'est que je t'ai écrit par deux fois auparavant, que ce passe-t-il avec la poste?

Oui des ennuis j'en ai eu mon compte, d'abord le décès de ma mère, seulement cela ne m'a pas fait grand chose, mais les suites, inquiétude et se retrouvé en face de personnes changeante, aucun membre de sa famille que des gens qui me dirisaient comme une bête curieuse, mon frère aussi froid que de la glace, mon beau-père inexistant sans femme. Mais la suite, les démarches fastidieuses,... notaire etc. etc.. pour un résultat écoeurant, envolée la fortune, cela n'est bien égal, ne m'avait-elle pas coaché au visage ou me disant, "qu'elle s'arrangerait pour que je n'ai pas un sou," elle a bien joué pour moi surtout, car mon frère est certainement reparti en Espagne les poches pleines, j'ai tout laissé tomber, cela ne m'intéresse pas de faire des procès.

Quand à Elodie, cela devient intenable à la maison, elle ne salut plus Eugène, si nous avons du monde à la maison, elle amplifie sa musique, elle laisse volontairement couler l'eau à la chambres de bains quand elle s'en va... et je passe, une crise d'indépendance, mais elle ne peut pas se prendre au main, aussi a-t-elle été chez un ~~psychologue~~ psychologue sur les conseils de son médecin, ce dernier m'a dit qu'il fallait absolument lui trouver un studio et qu'elle s'assume, toute seule je ne peux pas prendre une telle responsabilité, aussi dois-je avoir recours avec son père, et c'est là que ça ne va pas, ce dernier

ne paye jamais régulièrement sa pension.

Alors c'est le sphygologue qui va s'occuper de tout cela, mais il a dit à Elodie, qu'elle devait absolument trouver un petit boutot ou delors de ses études pour participer à son entraînement et soulager sa mère, Elodie à bien mal pris ce conseil, elle m'a même suggéré d'aller travailler dehors pour lui payer encore 4 ans d'école, elle est devenue méchante et irresponsable. Je me demande où elle a pris une belle assurance.

Je n'aime pas sa fréquentation, mais je ne le lui dis pas, il a le même âge, mais est totalement incapable une seule chose simple, les voitures, les gadgets, s'habiller comme les marin's américain.

D'après le sphygologue, cette fréquentation est néfaste, mais on ne peut rien faire, il m'assure que ça ne devra pas longtemps, il espère qu'elle trouvera quelqu'un de mieux, car elle est très évoluée pour son âge, dit-il vrai. Quant à sa santé, j'ai beaucoup de soucis, elle fait une gastrite chronique, ce qui dit, commissons, brûlures stomachales, amaigrissement, et danger de faire un ulcère, elle travaille pas mal à son école, elle pourrait faire mieux, même être 1^{re} de classe, elle en a les capacités, mais pour autant qu'on ait la moyenne pourquoi se fatiguer... ?

Autrement rien de bien nouveau, je n'ai pu venir en septembre, Elodie était hospitalisée justement pour ses malaises, aussi avons-nous essayé de l'induire par téléphone lucide, mais au vain, Eugène voulait t'offrir une acquanette, du reste elle est toujours pour moi, je pense te la remettre au mois de septembre, avec seulement une année de retard. Au mois de mai nous allons à Paris, Eugène exposé à nouveau au Cd. Palais. Et puis pour me remonter le moral, je vais faire un tour au Suisse avec ma meilleure amie d'Istanbul à la fin de ce mois, car son mari revient en Turquie au mois suivant elle, pour Ramadhan. Avec toute ma amie à bras de fer. Dubonnette